

Covid en rouge grenade

-Devant la grande porte-fenêtre de ma cuisine
Il est un grenadier que j'ai moi-même planté.
Offert par des amis, c'est pour ça j'imagine
Qu'il a eu grande envie de vouloir bien pousser.
C'était je m'en souviens pour un anniversaire,
Comme un symbole surtout, délicate attention,
De paix et de longévité. Des souhaits sincères,
Je me les rappelle toujours, avec émotion.
-Il n'est pas grenadier de la garde impériale
Mais, j'ouvre ma fenêtre, il est au garde à vous,
Pour commencer la journée ma vue se régale
De le voir, au soleil levant, toujours debout.
-Ainsi, à l'heure du petit déjeuner, je pense
A ces amis si près et pourtant si lointains
En cette période il nous faut garder nos distances
Préserver cet avenir encore bien incertain.
-Je me prends à rêver : il y a six mille ans
Des écrits mentionnaient cet arbre, à Jéricho
« La jeunesse éternelle » déjà dans l'ancien temps...
Bien sûr il est si jeune par rapport au Ginkgo !
« Le fruit du Paradis » dit-on en Arménie
Si l'on fait référence au paradis terrestre,
Plus probable que la pomme, du moins à mon avis,
Que personne ne se choque, car je dis bien peut-être...
Cela n'engage que moi. -En Méditerranée
Un peu plus tardivement on retrouve sa culture
En Jordanie, Égypte ... et qui l'a diffusée,
Vous l'aurez deviné, les Phéniciens bien sûr !
-Symbole aussi de paix, cela semble certain
Mon grenadier ne porte, par an, qu'une grenade
Avec toujours dit-on, trois cent soixante cinq grains
Un par jour pour l'oiseau, pas de quoi le rendre malade
Avec un jour de diète les années bissextiles !
-Ses feuilles laquées de vert au plus fort de l'été
Lui confèrent toujours un aspect juvénile.
Le rouge sang de ses fleurs, est signe de bonne santé,
Recommandées lorsqu'elles sont prises en infusion
Comme remède contre l'asthme, c'est bien de circonstance.
L'écorce de son fruit aussi en décoction,
Combat la dysenterie selon certaines croyances,
Lors, du papier toilette, nul besoin de provision...
-Ah qu'il est beau mon grenadier ! Si bien campé,
Fidèle au poste, chaque matin au rendez-vous...
Mes amis, vous me manquez, mais en bonne santé
Je préfère vous savoir. Gardez vous bien surtout !

